

Grußwort



Liebe Rottweiler Freunde,

der Vorstand des ADRK e.V. bedankt sich herzlich, dass die BG Dessau die diesjährige Klubsiegerzuchtschau übernommen hat.

Wir sind überzeugt, dass Daniel Kemp und seine Mannschaft diese Veranstaltung wie gewohnt professionell ausrichten wird.

Die Klubsiegerzuchtschau ist die größte und bedeutendste Ausstellung für unsere Rasse Rottweiler auf der Welt. Deshalb sind wir froh und glücklich, dass auch in diesem Jahr wieder die Meldezahl bei 454 Rottweilern aus 38 Ländern liegt.

Begrüßen möchte ich unsere ausländischen Rottweiler-Freunde, die weder Kosten noch Mühen scheuen und jedes Jahr wieder unsere Klubsiegerzuchtschau zahlreich besuchen. Aber auch unsere Landsleute begrüße ich auf das herzlichste und bedanke mich für den Einsatz, den Sie das ganze Jahr für den Klub bereit sind zu erbringen.

Es sind spannende Entscheidungen zu erwarten, die alle sicherlich in ihren Bann ziehen werden, nicht nur die Aussteller und Züchter sondern hoffentlich auch Sie als Zuschauer.

Ich wünsche Ihnen allen ein schönes, aufregendes und erfolgreiches Wochenende im Kreise der Rottweiler Freunde aus aller Welt hier in Dessau!

Mit sportlichen Grüßen

René Külzer

1. Vorsitzender des ADRK